



Prot. 004/2019-01

Doctor LOUIS FRANCOIS KLEYN LÓPEZ Presidente de la ANI Bogotá, D.C.



Respetado Doctor.

Al final del año anterior tuve oportunidad de conocer inquietudes que me manifestó el Dr. De La Torre, frente a la Doble Calzada Rumichaca - Pasto, en particular en el tramo entre San Juan y Rumichaca, solicitándome el favor de entrar en contacto con la comunidad indígena para buscar viabilizar el proyecto.

Desde ese momento manifesté al Dr. Germán que para mí era importante escuchar a mis sacerdotes, así lo he realizado este año y además han estado presentes personas que conocen del tema y de las inquietudes de la comunidad indígena. En mi último encuentro, vimos conveniente, para avanzar de manera asertiva, sostener una reunión entre Usted y el Dr. German, para conocer de primera mano todo lo relativo a esta obra, su planteamiento inicial, los cambios que han debido asumirse en el camino y las decisiones adoptadas en el presente y hacia el futuro por parte del Gobierno, representado en la ANI, y del Concesionario. Ese encuentro nos permitirá también conocer de su parte los tropiezos surgidos para dar viabilidad a la última parte del proyecto.

Con el grupo de trabajo que me he venido reuniendo, creemos que este paso es decisivo, para poder plantearnos claramente cuál sería nuestro aporte frente a la comunidad indígena y el resto de la población de Ipiales.

Comedidamente, le solicito propiciar esta reunión aquí en Ipiales, en la fecha y hora por ustedes elegida, solicitando que no sea en los primeros 11 días de febrero, por compromisos impostergables de mi parte.

Cordialmente,

+ Jøsé Saúl Grisales Grisales

Obispo de Ipiales